

Aus dem Gemeinderat Reckingen/Mess

Langzeitbaustelle in Sicht

Straßenverbindung zwischen Monnerich und Ehlingen für die Dauer von sechs Monaten gesperrt

VON RAYMOND BONARIA

Ab September wird die Straße zwischen Monnerich und Ehlingen für sechs Monate gesperrt. Auch war in der Gemeinderatssitzung zu erfahren, dass 2016 der Bau des neuen Autobahnverteilers in Steinbrücken in Angriff genommen wird. Zudem soll der allgemeine Bebauungsplan (PAG) so klargestellt werden, dass landwirtschaftliche Gebäude mit einer Länge von mehr als 14 Metern gebaut werden können.

Ab dem 1. September wird die Staatsstraße zwischen Monnerich und Ehlingen für die Dauer von sechs Monaten für jeglichen Verkehr gesperrt bleiben, informierte Bürgermeister Carlo Müller während der Gemeinderatssitzung. Vorgesehen ist eine Instandsetzung des Straßenkörpers sowie der äußeren Begrenzungen. Punktuelle Erweiterungen von bis zu 40 Zentimetern sind geplant.

Auf dieser Straße längs der mächtigen Baumallee haben im Laufe der letzten Jahrzehnte mehrere Jugendliche ihr Leben verloren, sei es durch unangepasste Geschwindigkeiten oder missglückte Fahrtmanöver. Die abgebrochenen Fahrbahnränder einerseits und die beidseitige Baumallee andererseits dürften ihr Übriges zu den Unfällen auf dieser Straße beigetragen haben.

Besonders während der morgendlichen Hauptverkehrszeit dürfte die Sperrung der Straße nicht ohne Auswirkung auf den Berufsverkehr bleiben. Sie wird morgens von vielen Verkehrsteilnehmern genutzt, um erst ab dem Verteiler Steinbrücken die Haupt-



Die sechsmontatige Sperrung der Straße zwischen Monnerich und Ehlingen dürfte nicht ohne Auswirkung auf den Berufsverkehr bleiben. (FOTO: RAYMOND BONARIA)

stadt zu erreichen. Im Anschluss an diese Arbeiten dürfte auch die Staatsstraße zwischen Limpach und Monnerich vollständig gesperrt werden, um im Ausgang der Ortschaft Limpach ein marodes Brückenbauwerk zu erneuern.

Bauern dürfen wieder bauen

Am 23. September dürfte im Rahmen einer Gemeinderatssitzung der allgemeine Bebauungsplan (PAG) so abgeklärt werden, dass die Bauern der Gemeinde auch in Zukunft landwirtschaftliche Gebäude von mehr als 14 Metern Länge errichten können. Dem vorausgegangen war die Diskussion über eine geplante Hähnchenmästerei in Pissingen. In der letzten Sit-

zung war zu erfahren gewesen, dass dem betroffenen Bauern keine Baugenehmigung ausgestellt werde, weil Rechtsunsicherheit bezüglich der Bestimmungen im PAG bestünden.

■ **Grundsteuer.** Erhöht wird, wenn auch nur minimal, die Grundsteuer, während die Gewerbesteuer unverändert bleibt. Wer beispielsweise bis jetzt für sein Haus 17,20 Euro Grundsteuer zahlte, entrichtet demnächst 26,56 Euro.

■ **Musikunterricht.** Die Kosten, welche den Musikunterricht zwischen der Gemeinde und der Ugda regeln, summieren sich Schöffe Christian Tolksdorf zufolge für 2015 auf rund 108 000 Euro.

■ **Maison relais.** Die Funktionskosten für die Reckinger „Maison Relais“ wurden für 2015 mit rund 576 000 Euro angegeben davon 144 000 Euro zu Lasten der Gemeinde.

■ **Neuer Wohnraum.** Genehmigt wurde eine Konvention zur Schaffung von 29 Bauplätzen im Ortsteil Huelstross-Aal Schéiferei in Reckingen, und ein PAP betreffend ein kleineres Siedlungsprojekt in der Rue du Ruisseau in Limpach. „Op de Quärten“ in Ehlingen wurde ein Siedlungsprojekt für 48 Häuser, fünf Gebäude und vier Wohnungen genehmigt.

■ **Pissingen Bour.** Der Pissingen Bour soll wieder sprudeln. Mit Freude dürften die Dorfeinwoh-

ner die Nachricht empfangen, dass der versiegte Brunnen im Bour (Waschbrunnen) längs der Dorfstraße wieder instand gesetzt wird. Mit den Arbeiten wurde eine spezialisierte Firma aus Redingen/Attert beauftragt.

■ **Primärschule Ehlingen.** Der Rat genehmigte für 80 000 Euro die Instandsetzung der alten Primärschule in Ehlingen, wobei die Anstricharbeiten in Eigenregie von den Gemeindarbeitern ausgeführt werden.

Arbeiten am Autobahnverteiler ab 2016

Auf Nachfrage vom LW teilte Bürgermeister Carlo Müller mit, dass mit den Bauarbeiten am Verteiler Steinbrücken 2016 begonnen werden soll. Darüber habe die Straßenbauverwaltung ihn in Kenntnis gesetzt. Noch in diesem Jahr, so der Gemeindevorsteher, soll auch die Prozedur des PAP (Plan d'aménagement particulier) betreffend die „Zone mixte Messdall“ in Wickringen (ehemaliges Gelände Rollinger) vom Gemeinderat abgeschlossen sein. In Anlehnung an den Masterplan wurden auch die Bestimmungen betreffend die „Permission de voirie“ längs der Dreikantonsstraße geregelt. Geplant ist die Implantation einer neuen Bushaltestelle gegenüber der geplanten Gebäulichkeit von Steinhäuser (neben dem Asport-Geschäft), für den mittlerweile die Baugenehmigung ausgestellt wurde. Dem Masterplan zufolge soll der Abstand von den Gebäuden auf beiden Straßenseiten so geregelt werden, dass mit Bezug auf den zukünftigen Autobahnverteiler Steinbrücken eine Portalwirkung erzielt wird. (B.R.)